



# Spesifikasi Ambulans Ditingkatkan

## ■ Tujuh Unit Mobil Baru Segera Diserahkan ke Puskesmas

**YOGYA, TRIBUN** - Tujuh ambulans tampak berjejer di area parkir Kompleks Balai Kota Yogyakarta, Senin (14/5). Belum ada pelat nomor yang tersemat dan bagian dalam mobil masih dilapisi plastik, tanda bahwa ketujuh unit mobil tersebut masih baru.

Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Agus Sudrajat menjelaskan, ketujuh ambulans tersebut segera didistribusikan ke Puskesmas yang belum memiliki ambulans. Setiap unit ambulans juga telah dilengkapi peralatan pertolongan pertama terkait kegawatdaruratan.

"Spesifikasi ambulans baru ini ditingkatkan spesifikasinya, supaya bisa memberikan pelayanan lebih baik lagi," ujarnya.

Mobil ambulans yang

**Spesifikasi ambulans baru ini ditingkatkan spesifikasinya, supaya bisa memberikan pelayanan lebih baik lagi**

**Agus Sudrajat**  
 Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta

ada di Puskesmas sebelum versi terbaru ini, diakui Agus lebih komplet dengan adanya *life saving*, berupa alat bantu pernapasan yang meliputi ABC, yakni *Airway*, *Breathing*, dan *Circulation*.

"Jadi alat bantu ABC untuk pertolongan kesehatan dasar kalau terjadi kedaruratan di wilayah. Selain melalui YES (Yogyakarta Emergency Services) 118, kita perkuat di wilayah, sehingga juga memperkuat sistem kedaruratan di Kota Yogya," bebarnya.

Ia menambahkan, untuk layanan kegawatdaruratan, masyarakat bisa menghubungi *Public Safety Center* (PSC) 119. Selanjutnya, pihak Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta akan berkoordinasi terlebih dahulu dengan rumah sakit berjejer.

"Kalau ternyata butuh bantuan armada yang banyak, teman-teman (Puskesmas) bisa membantu," ujarnya.

**Sesuai standar**

Ia menambahkan, dari tahun ke tahun pihaknya ingin meningkatkan fasilitas yang dimiliki agar bisa sesuai standar. Syarat tersebut juga menjadi bagian penilaian akreditasi Puskesmas.

"Ambulans yang lama, yang tahun 2010, sudah tidak memenuhi standar. Nanti secara bertahap akan dikembalikan ke aset. Saat ini digunakan untuk *back up*. Jangan sampai masyarakat yang Puskesmas ketika butuh ambulans ternyata kosong," urainya.

Saat ini, pihaknya tengah mempersiapkan ketujuh ambulans baru yang masing-masing akan didistribusikan kepada Puskesmas Mantrijeron, Danurejan II, Wirobrajan, Gondomanan, Pakualaman, Umbulharjo I, dan Kotagede I.

"Secepatnya kita lakukan serah terima. Sebentar lagi Idul Fitri. Liburan Idul Fitri banyak pengunjung luar kota ke Yogya. Ini harus disiapkan sampai tataran Puskesmas untuk memberi layanan terbaik," tambahnya. **(kur)**

## Pejabat Piket di Libur Lebaran

**WALI** Kota Yogyakarta Hayadi Suyuti sebelumnya meminta agar pejabat kunci pada saat libur Lebaran tahun ini yang lebih lama dari tahun kemarin, untuk berjaga dan menyiapkan personel, agar tetap bisa melayani masyarakat.

"Dinas Kesehatan, Dinas Perhubungan, Satpol PP, dan lain-lain saya minta untuk mengatur jadwal piket," ungkapnya.

Menurutnya, ketika liburan, akan ada banyak wisatawan yang datang ke Yogya sehingga Pemerintah Kota tetap harus menjalankan fungsi pelayanan, baik bagi masyarakat Yogya maupun untuk wisatawan yang berlibur di Yogya.

"Dinas Kesehatan jelas perlu untuk tetap menyiapkan personelnnya," katanya. **(kur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005